
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA

ATA N" 0212024 Data: 0610212Q24

LOCAI: SEdE dA CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO OOS SERVIDORES

DE BEBERIBE

PUBLICOS

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Henrique Rebouças de Lima;
. Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo §imões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodrigues da Silva;
o Maria de Fátima Nascimento da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva.

Convidados Presentes:
o Herysonn Mendes Monteiro, diretor de investimento;
. André Ribeiro Dieb, diretor financeiro;
o Armando Sombra Bonfim, assessor jurídico.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
\4aria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;



Antonio Nilo Tones Araújo - Suplente representante dos Servidores;
Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

Deliberações

A seúora Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os trabalhos e
saudando a todos com um cordial bom dia, e deu início a reunião agradecendo a
presença de todos, Em seguida leu a pauta que tem os seguintes assuntos:
Apresentação dos investimentos 2023; Notebooks; Demanda Pró-Gestão
2024i Audiência Pública; Censo/Avaliação atuarial 2024; Repasse
patronal/servidor e parcelamento. Logo após a senhora Valdenia fez a leitwa
da ata da reunião do mês anterior. Após a leitura ata foi aprovada por todos os
presentes sem neúuma ressalva, Em seguida a seúora Valdenia passou a
palavra para o senhor André Ribeiro Dieb, diretor financeiro. O seúor André
justificou a ausência do presidente José Carvalho, que fez um procedimento
cirúrgico para tratar da saúde. Logo após o senhor André abordou a pauta do
repasse do patronal/servidor e parcelamento. Ele informou que há um atraso no
repasse da prefeitura no patronal de novembro, dezembro e 13o, referente aos
servidores da educação e saúde. O valor atualizado do débito ate o dia 05 de
fevereiro é de R$ 2.466.968,88 (dois milhões, quatrocentos e sessenta e seis mil,
novecentos e sessenta e oito reais e oitenta e oito centavos). Em seguida o senhor
André passou apalavra para o diretor de Investimento, Herysonn. Ele apresentou
o relatório de investimento de 2023, demonstrando que o RPPS conseguiu bater a
meta estipuladapara o ano de 2023 em mais de dois pontos percentuais. Sobre os
investimentos, os aportes em renda Íixa e títulos públicos foram os que mais
obtiveram rendimentos. 26,8lyo dos recursos foram aplicados em títulos
públicos. Do total do PL, 82Yo foram aplicados em renda fixa. Ele fez um resumo
de como o RPPS conseguiu bater a meta, destacando o cenário dos
investimentos. Logo após o seúor André falou sobre o Censo/Avaliação atuarial
2024. Falta dados para poder concluir por parte das empresas de assessoria. Em
seguida ele informou acerca do Cálculo da taxa de administração 2024. Ele
explicou como é feito o cálculo. Soma todas as folhas dos ativos e inativos do
RPPS, que em 2023 chegou ao valor de R$ 82.236.094,79 (oitenta e dois
milhões, duzentos e trinta e seis mil, noventa e quatro reais e setenta e nove
centavos. A alíquota da CAPESB é 2,3yo, que aplicada ao valor referente ao ano
de 2023 dá um total de R$ 1.891.430,18 (um milhão, oitocentos e noventa e um
mil, quatrocentos e trinta reais e dezoito centavos). Após pagas todas as despesas
de 2023, ficou em conta um restante no valor de R$ 129.595,50 (cento e vinte e
nove mil, quinhentos e noventa e cinco reais e cinquenta centavos). Juntando esse
valor restante com o valor da taxa de administração de 2024, o valor atual
corresponde a R$ 2.021.025,68 (dois milhões, vinte e um mil, vinte e cinco reais
e sessenta e oito centavos), Com o Pró-Gestão, o RPPS pode ter um plus de mais
0,20Yo que pode ser usado para manutenção do programa. O valor acrescido seria
de R$ 378,000,00 (trezentos e setenta e oito mil reais), que pode ser usado como
reserva caso a CAPESB ultrapasse o valor estipulado dos 2,3Yo. Os conselheiros
disculiram acerca da 19i publigada pelo munic_ipio gue estipufou um 
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do que estava previsto em lei anterior sobre a alíquota suplernentar da plefeitura
para a CAPESB. O senhor Armando Bonfirn explicou qLle essa alteração se deu
por rneio de uma portaria do ministério da previdência que reduziu o percentual
das alíquotas. Os conselheiros destacaram a importância de se buscar alternativas
para dirninuir a taxação dos aposentados que ganham abaixo do teto do INSS. O
senhor Herysoun destacou que devido a demanda Pró-Gestão, deve-se criar uma
comissão com participação de membros dos conselhos para dar sequência as

ações de manutenção do programa, paÍa poder manter a certificação, Os
conselheiros debateram a proposta e a comissão ficou composta da seguinte
forma: Lorena e Aldenisa como equipe técnica da CAPESB, a senhora Valdenia
e o senhor Ednaldo, representando o conselho de Previdência; a senhora Anacisa
e o senhor Aldenio representando o conselho fiscal. Prosseguindo, a senhora
Valdenia falou sobre a Audiência Pública, que é necessário definir a data. Depois
dos debates ficou acordado que a equipe técnica irá verificar o pÍazo para poder
preparar o relatório de 2023 para então definir a data da audiência. Em seguida o
senhor Aldenio apresentou minuta do projeto de lei para pagamento das diárias
para participação nos congressos e cursos de capacitação. O texto da minuta teve
por base as leis rnunicipais, e acrescentou ao texto os membros dos conselhos de
previdência, fiscal, comitê de investimento e diretor de investimento. A proposta
foi aprovada pelos conselheiros. Dando sequência a patta, passou-se para o
assunto sobre os Notebooks. A senhora Lorena falou da necessidade de
autorização do conselho, para que os servidores técnicos possam levar os
equipamentos para as suas residências, onde estes seriam utilizados nas
atividades extras do RPPS, Esta autorrzaçáo geraria um termo de
responsabilidade entre o servidor e a entidade . Sem mais para o momento, a
senhora Valdenia deu por encerrada a reunião. Eu Henrique Rebouças de Lima,
secretário do conselho deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e

aprovada será assinada por mim e pelos demais presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima

MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIDÊNCIA PRESENTES
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LIMA
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HENRIQUE REBOUÇAS DE LIMA

MARIA VALDENIA FERNANDES
GAMA
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LAUDO SINNONS DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS

JOSE CARNEIRO DA SILVA
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João Camelo Neto (CPF: 321.572.07348)

Gervásio José Carvalho de Almeida
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Antonio Nilo Torres Araújo (CPFz 772.017.873-49)
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Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699,683-91)
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